Prächtige Stimmung beim Oktoberfest des TC Gambach

(sw)Am Samstag feierte der TC Gambach zum Saisonabschluss in Zelten auf dem Tennisgelände ein Oktoberfest und alle die kamen, waren begeistert. Pünktlich sind die Gäste um 18 Uhr eingetroffen, viele in traditioneller bayrischer Oktoberfestkleidung. Nach dem Sektempfang und Aufnahme der Kontaktdaten durch Mitglieder der Damenmannschaft und Vorstand, suchten sich alle ihre Plätze und der zweite Vorsitzende, Tom Adolph, eröffnete mit einem Fassanstich die Feier.

Das Essen war vielfältig und sehr lecker, das Spanferkel von Wido Partyservice bildete den Anfang. Weißwurst, Kraut und Brezeln um Mitternacht schmeckten hervorragend zum gut gekühlten, extra aus München geholten, Augustiner Bier vom Fass.

Auch das Serviceteam hat ausgezeichnet gearbeitet. Die Stimmung war bombastisch und zur Musik



von Volker Busch und Sängerin wurde anschließend kräftig das Tanzbein geschwungen. Tolle Stimmung, ein schönes Fest und alle waren der Meinung, man solle dies nächstes Jahr wieder ins Programm aufnehmen.

Bild: Sektempfang und Aufnahme der Kontaktdaten, v.l. Elisabeth Jacobi, Laura Bolz, Reni Gärtner und Dina Rampello